ESPECIAL NAVIDAD

MAGAZINE EL MUNDO

UN TANGO CON JUDIT

LA MODA
LOS PERSONAJES,
LOS VIAJES,
LA GASTRONOMÍA,
LA BELLEZA,
LOS REGALOS...
TODO

PARA ESTA

GALA Premios

LA NOCHE DE LOS

Repsol.

PERSONAJES

La revista de fin de semana de EL MUNDO y EXPANSIÓN celebra la entrega de sus premios Personajes del Año. Patrocinados por CaixaBank e Iberdrola, reconocen la excelencia en diferentes campos de la cultura y la creación, la gastronomía, el deporte y la filantropía. Por JESSICA NIETO

FUERA DE SERIE Fotografías de ANTONIO HEREDIA Y JAVIER BARBANCHO Juan Vidal ENOLOGÍA Agustín Santolaya FILANTROPÍA INTERIORISMO DEPORTE ARTE Cristina Iglesias. Recoge Ana Fernández Maria Reig Isabel Bayón Jaime Hayon Marc Márquez. Recoge el premio Milagros Vior, Cid, representante responsable de Patrocinios de de la escultora.

no fiesto dedicodo al tolento, el esfuerzo y el trabajo bien hecho. Así fue la entrega de los Premios Personajes del Año de FUERA DE SERIE que tuvo lugar el pasado jueves 27 de noviembre en el Palacio de Santa Coloma, en Mario de Santa Coloma, en Mario

drid. Jordi Roca, Isabel Bayón, Agustín Santolaya, Maria Reig, Jaime Hayon, Marc Márquez, Jacobo Siruela, Juan Vidal, Cristina Iglesias y Luis mios que la revista FUERA DE SERIE organiza en colaboración con CaixaBank e Iberdrola.

La presentadora de Informativos de Televisión Española Lara Siscar fue la encargada de conducir la entrega, que comenzó con el discurso de Ivan Martínez-Cubells. El director de la revista celebró el éxito de la misma en su primer año junto a El. MUNDO y agradeció la asistencia a todos los premiados, al equipo comercial y a la Redacción, "sin cuyo esfuerzo, entrega y talento FUERA DE SERIE no tendría el prestigio que tiene".

Uno por uno, los premiados fueron recogiendo los galardones que entregaron diversos cargos de Uni-

dad Editorial, como Miguel Ángel Mellado, director editorial de revistas, Aurelio Fernández, director de Coordinación Editorial, o Javier Cabrerizo, director general. El primero de la noche fue para el considerado mejor repostero del mundo. Su osadía y sus experimentos gastronómicos hicieron de Jordi Roca el perfecto galardonado en la categoría de Cocina. Agradeció el premio a sus hermanos, "porque gracias a ellos todo esto es posible", y a su mujer Alejandra.

En la categoría de Danza el premio recayó en Isabel Bayón. La bailaora, que acaba de cumplir 40 años encima de las tablas, afirmó estar más nerviosa al





La entrega de premios Personajes FUERA DE SERIE 2014 tuvo lugar el jueves 27 de noviembre en el Palacio de Santa Coloma, en Madrid.



Miguel Ángel Mellado, director editorial de revistas de Unidad Editorial, con el arquitecto Luis Vidal.



Javier Cabrerizo, director general de Unidad Editorial, con Jacobo Fitz-James Stuart, premio a la Labor Editorial.



Jordi Roca y Samary Fernández, directora de Marketing y Desarrollo de Negocio de Unidad Editorial.



Aurelio Fernández, director de Coordinación Editorial y Comunicación de Unidad Editorial, con Maria Reig.



José Antonio Rodríguez Barreiro, delegado general de empresas de CaixaBank en Madrid y Jaime Hayon.



Carlos Rubio, responsable de Medios de Iberdrola, y la bailaora Isabel Bayón, galardonada en Danza.



Tomás Pereda, director de RRHH de Unidad Editorial, y el premiado Agustín Santolaya.



El joven alicantino Juan Vidal, premio Personaje FS en la categoría de Moda, agradece su galardón.



Ivan Martínez-Cubells, director de FS, con Milagros Vior, responsable de Patrocinios de Repsol.



Ana Fernández Cid, representante de Cristina Iglesias, recogió el premio de la artista



De izquierda a derecha, Jaime Hayon, Miguel Ángel Mellado, Inka Marti, Jacobo Fitz-James y Javier Cabrerizo, en primera fila de una sala que se abarrotó de público para presenciar la entrega de premios.



La televisiva Lara Siscar, presentadora del acto, eligió un diseño de Cristina Piña.



La bloguera y diseñadora de moda Brianda Fitz-James Stuart acudió a la entrega del premio que recibió su padre.



La diseñadora de moda y accesorios Cristina Piña posa con algunas prendas de su colección.



Sheila Loewe, directora de la Fundación Loewe, con su marido, Ángel Rubio Unanue.



La pintora y bloguera Lulu Figueroa Domecq, nieta de la condesa de Romanones, y su acompañante.



El arquitecto Juan Pablo Rodríguez Frade y Miguel Ángel Mellado, director editorial de revistas de Unidad Editorial



Samantha Vallejo-Nágera, Samantha de España, firmó el catering del cóctel que se sirvió en la fiesta.

recibir este premio que cuando actúa: "Me siento muy orgullosa, pues es la primera vez que esta revista entrega un premio a alguien del flamenco. Después de esto, pienso que algo debo de estar haciendo bien".

La nota de distensión la puso Agustín Santolaya, director general de Bodegas Roda, que recibió el premio de Enología. Apodado como Eldandi, afirmó con resignada ironía que en su pueblo ya le llaman de esta forma. Agradeció a FS que haya creado un premio que une las categorías de enología y viticultura mientras todos los asistentes degustaban su Ribera del Duero Corimbo. El siguiente turno fue para Maria Reig. Premiada en Fi-

TROFFO FS

Obra del

Garaizabal. Está realizado

en acero y

reciclada de pino y

nogal

madera

artista Juan

lantropía, la presidenta del Grupo Reig Capital fue la más reivindicativa. Parafraseando a Mae West, animó a los asistentes a conquistar el mundo: "Los obedientes van al cio lo y algunos al consejo de administración. Pero, son los desobedientes los que ayudan a cambiar las cosas".

De artista a artista. Así fue la intervención de Jaime Hayon, premio de Interiorismo, quien déstacó la belleza del trofeo que recibieron todos los galardonados, obra del escultor Juan Garaizabal, quien se inspiró en los vasos que había en la fachada del desaparecido Palacio de las Tullerías (París) que daba al jardín. Para la ocasión diseñó 10 trofeos, todos ellos diferentes entre sí, realizados en acero y en madera reciclada de nogal y pino.

Uno de los momentos más especiales llegó cuando Jacobo Fitz-James Stuart, hijo de la recientemente fallecida duquesa de Alba, recogió el premio por su Labor Editorial al frente de Atalanta. Tras un emotivo aplauso, el conde de Siruela apuntó: "Cuando



El artista Felipao con Eva Sánchez, directora general de Fisan cuyos jamones deleitaron a los asistentes.



Belén Quijano, de publicidad de FUERA DE SERIE, y Pelayo Olázabal, dueño de la casa de moda Fulham.



publicidad de FS v Sonia

Belinda Riol, directora de arandes almacenes de Aparicio, redactora jefe de FS, Shiseido y el presidente de la firma, Frans Reina.



Javier Cabrerizo, director general de Unidad Editorial, Milagros Vior y Teresa Isturiz, del departamento de Patrocinios y Comunicación de Repsol, y Jesús Zaballa, director general comercial de Unidad Editorial.



Pablo de Santiago, Public Relations Manager de WDF, y Maria Alfaro, de Unidad Editorial.



El anticuario Jaime Mato Ansorena acudió a la fiesta acompañado por su esposa, Fátima.



Carlos Rubio, responsable de medios de Iberdrola y José Luis Sánchez Crespo de Unidad Editorial



Sandra Fernández redactora jefe de FS y Raquel Díez, RRPP y Comunicación de Tag Heuer.



Mónica Bórner de Mahou con María Alfaro y María José Zapatero de Publicidad de FUERA DE SERIE.



Federico Segarra, dircom de Damm, y Natalia García, directora del área de Publicidad



Txema Ybarra, colaborador de FUERA DE SERIE, con Bolola Lana, directora de comunicación de Louis Vuitton.



Elena Fraguas, Consejera Adjunta a Presidencia de Mirto, con Pilar Martínez de la agencia Know How



Jacobo Fitz-James Stuart departe amigablemente con Juan Garaizabal, autor de los trofeos



José María López-Galiacho, colaborador de FS, acompañado por la empresaria de catering Victoria Testayé.



Iria Ballesta, estilista de FUERA DE SERIE, y Carla Palou, marketing manager de la marca relojera IWC.



Alejandra Rivas y Nienke Klunder, esposas de los premiados Jordi Roca y Jaime Hayon



El violinista Pablo Navarro amenizó la fiesta: en la imagen con su violín eléctrico en plena actuación.



Aparte del catering servido por Samantha de España, los invitados degustaron jamón de la casa Fisan.



Solán de Cabras instaló una refrescante barra en la que ofrecía sus botellines de agua mineral y de sabores.



Uno de los camareros de la barra de Tanqueray ten preparando uno de los deliciosos gin tónic.



Los partidarios del vino, además del tinto, pudieron degustar un exquisito blanco Marqués de Cáceres.



Los invitados a la fiesta contaron con una barra de cerveza Alhambra Reservo 1925

hace nueve años creamos una pequeña editorial, nunca pensamos que recibiríamos este premio. Que se reconozca la labor de los editores es muy agradable".

Uno de los más jóvenes de la noche fue Juan Vidal. Cuando diseñó su primer vestido con 15 años nunca pensó que llegaría tan lejos. Ahora, con 33, recibe el premio FS de Moda. Emocionado, señaló: "Es un placer compartirlo con gente que tiene una trayectoria tan larga y tan exitosa". Mientras, el premio de Arquitectura fue para otro Vidal, en este caso Luis, por su trabajo como diseñador de la T4 de Madrid Barajas Adolfo Suárez y de la T2 del londinense Heathrow.

Los ausentes de la noche fueron Cristina Iglesias (Arte) y Marc Márquez (Deporte), a quienes sus compromisos profesionales les impidieron acudir a la fiesta. Sin embargo, quisieron agradecer en sendos vídeos la distinción. Sin duda, dos auténticos fueras de serie. Por su parte, Brianda Fitz-James Stuart, Samantha Vallejo-Nágera, Juan Antonio Frade, Lulu Figueroa, Jaime Mato Ansorena y Sheila Loewe, entre otros muchos personajes, no quisieron faltar a la cita.

Tras la entrega, un Djy un violinista pop amenizaron el cóctel organizado por el catering Samantha de España. Blinis de salmón, tostas de foie, risotto... y postres como fresas con nata y chocolates Godiva fueron algunos de los platos que se sirvieron. A todo ello hay que su-

mar un cortador de jamón ibérico de Fisan y las barras de Solán de Cabras, Alhambra Reserva, Marqués de Cáceres y Tanqueray ten. Además, todos los asistentes recibieron como regalo una colonia de Álvarez Gómez (a la dcha.). 4



